

Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design
Herausgeber: Hochparterre
Band: 14 (2001)
Heft: [9]: Design Preis Schweiz 01

Artikel: Verdienst 2001 = Merit 2001
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-121748>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Direktorenkonferenz der Schweizer Hochschulen für Gestaltung und Kunst hat den diesjährigen Verdienstpreis für Design Lucius Burckhardt zuerkannt. Damit ehrt sie einen Soziologen, Wissenschaftler, kritischen Geist und Schweizer, der mit seinen unkonventionellen theoretischen Beiträgen zum Design, zur Architektur und zur Urbanistik international für Aufsehen sorgte. Dass man ihn im Ausland besser kennt als hierzulande, spricht für ihn und gegen uns.

Die Jury

Pierre Keller

Direktor der HEAA des Kantons Waadt (Vorsitz)

Ellen Meyrat-Schlee

Direktorin der Fachhochschule für Gestaltung, Aarau

Hans-Ulrich Herrmann

Direktor der Hochschule für Gestaltung, Kunst und Konservierung, Bern

Hans-Peter Schwarz

Direktor der Hochschule für Gestaltung und Kunst, Zürich

Nikolaus Wyss

Direktor der Hochschule für Gestaltung und Kunst, Luzern

VERDIENST 2001 MERIT

The Board of Directors Conference of the Swiss Schools of Design and Art (Hochschulen für Gestaltung und Kunst) has awarded this year's Merit Award to Lucius Burckhardt, thus honouring a sociologist, scientist, a critical mind and a Swiss national who caused an international sensation with his unconventional and theoretical works in design, architecture and urbanism. The fact that he is well known abroad and hardly known at home speaks for him, not for us.

The jury

Pierre Keller

Director of HEAA of canton Waadt (Chairman)

Ellen Meyrat-Schlee

Director of the School of Art, Aarau

Hans-Ulrich Herrmann

Director of the School of Design, Art and Preservation, Bern

Hans-Peter Schwarz

Director of the School of Design and Art, Zurich

Nikolaus Wyss

Director of the School of Design and Art, Lucerne